
 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

Ferrara, 20/08/2024 

 

       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

OGGETTO: interpellanza sullo stato di abbandono, incuria e degrado del parco pubblico 

intitolato a Giovanni Savonuzzi e l’area circostante al Parcheggio Diamante. 

 

PREMESSO CHE 

 

Da mesi i cittadini residenti tra via Spartaco, Corso Biagio Rossetti e via Pavone denunciano la 

situazione di abbandono, incuria e degrado del parco pubblico intitolato a Giovanni Savonuzzi con 

ripetute segnalazioni all’Amministrazione comunale e appelli sulla stampa locale. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Parco Savonuzzi è uno spazio verde molto frequentato durante l’anno per la sua posizione strategica 

tra il Parcheggio Diamante, il Liceo Ariosto e l’Ostello Estense: non solo è il primo punto di 

accesso alla nostra città per i turisti che intendono visitare il vicino Palazzo dei Diamanti, è anche 

uno spazio di socialità e ristoro per molti studenti, famiglie, persone con cani e anziani che abitano 

in zona. 

 

Nonostante ciò, da diversi anni, la cura del verde pubblico e degli arredi è stata tralasciata come 

dimostrano le immagini in allegato, recentemente raccolte: le alberature, in assenza di 

manutenzione periodica, hanno invaso i vialetti; le panchine sono sbrecciate e spesso vengono 

vandalizzate in orario notturno; i pannelli all’uscita del parcheggio così come il totem digitale a lato 

del voltino sono inutilizzati e ricoperti di scritte spray; ramaglie e rifiuti occupano le aiuole dove 

l’erba cresce alta in assenza di sfalci periodici.  

 

In orario notturno e durante la chiusura delle scuole, purtroppo, sulle panchine di Parco Savonuzzi e 

in altre aree verdi limitrofe al parcheggio sostano sbandati e tossicodipendenti. I residenti hanno 

sollecitato maggiori controlli da parte delle forze dell’ordine, una migliore illuminazione del parco e 

interventi continuativi volti a tutelare decoro, sicurezza e rispetto della quiete pubblica. 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

In data 18 luglio 2024, in merito alle segnalazioni fatte da residenti della zona circa lo stato di 

abbandono e permanente degrado di Parco Savonuzzi, l’assessore Nicola Lodi interveniva sulla 

stampa locale promettendo: «Entro il mese corrente, dunque, verranno sostituite le quattro 

panchine nel parco, verrà poi sistemato l'avvallamento segnalato dal cartello e l'adiacente pozzetto 
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e si provvederà a rimuovere i rami secchi dai camminamenti. Infine, verrà sistemato l'ingresso con 

dello stabilizzato». 

 

La manutenzione periodica del verde pubblico in città è affidata dal Comune alla società 

multiservizi “Ferrara T.U.A. Spa”, partecipata e controllata al 100% dall’ente stesso, che gestisce il 

Parcheggio Diamante e quindi dovrebbe garantire pure il massimo decoro delle aree esterne di sua 

pertinenza. 

 

PRESO ATTO CHE 

 

Nel mese di luglio, dopo le segnalazioni dei residenti e del sottoscritto consigliere all’assessorato 

competente, gli uffici tecnici del Comune di Ferrara sono intervenuti per ricollocare nella sua sede 

(non sostituire, né riparare) una panchina divelta e coprire una delle due buche aperte nel terreno da 

circa un anno, che rendeva poco agevole l’accesso all’area da via Spartaco. 

 

Gli impegni presi dall’assessore Lodi, tuttavia, non hanno sortito altri risultati tangibili: le cinque 

panchine di Parco Savonuzzi non sono state sostituite come promesso, nessuno ha provveduto a 

manutenere le alberature o a ripulire le bacheche e il totem digitale, che potrebbero dare 

informazioni utili a quanti visiteranno Ferrara per il Buskers Festival anziché rimanere inutilizzati.  

 

L’area di Parco Savonuzzi, oggi, appare ancor più abbandonata a causa dell’erba alta per i mancati 

sfalci e ramaglie secche restano abbandonate ai piedi degli alberi. 

 

INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

se siano al corrente della situazione di grave incuria di Parco Savonuzzi e altre aree limitrofe al 

Parcheggio Diamante, in quali tempistiche intendano porre rimedio a tale situazione e soddisfare le 

sollecitazioni pervenute dai residenti, restituendo decoro e valorizzando appieno l’area verde 

oggetto di segnalazione. 

 

Si richiede risposta scritta.         

 

Il Consigliere Comunale Gruppo PD 

  

                    Davide Nanni 

 

 

 

 

 

  



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


